



Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

AFECTA A LOS TÉRMINOS DE PUENTE GENIL Y AGUILAR Y A LA PROVINCIA DE SEVILLA

Un incendio en Cordobilla moviliza a medios aéreos de varias provincias

Un grupo de especialistas ha estado toda la noche refrescando la zona

E. LORA / EUROPA PRESS 21/06/2016

A las 20.25 horas de ayer el Infoca dio por controlado el incendio forestal que se inició poco antes de las dos de la tarde en el paraje de Cordobilla y que ha afectado en Córdoba a los términos municipales de Puente Genil y, principalmente, de Aguilar de la Frontera, hacia donde se extendieron después las llamas, así como a la provincia de Sevilla.

Según informaron fuentes del Infoca, el fuego se originó en las colas del embalse de Cordobilla por causas que se están investigando, y el servicio local de Protección Civil de Puente Genil publicó a través de su cuenta de Twitter que el fuego afectó a ambas márgenes del embalse, «desde Mestas al Burraco», en una zona con una masa vegetal muy densa, con abundantes cañas y rodeada de olivos.

Inicialmente acudieron para controlar el fuego cinco medios aéreos de varias provincias, a los que más tarde se unió un helicóptero de gran capacidad (Tango 4), mientras que en tierra llegaron a estar un agente de Medio Ambiente, un vehículo autobomba y seis grupos de especialistas en extinción, con 35 efectivos en total. No obstante, una vez controlado el fuego, los medios aéreos se retiraron y han permanecido durante toda la noche para refrescar la zona -que, por sus características, presenta un tipo de combustión lenta- un grupo de especialistas formado por siete personas y un camión autobomba.

La densa humareda que produjo el incendio hizo que este pudiera divisarse desde municipios como Palenciana o Benamejí. Aún se desconoce la superficie que ha quedado afectada.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.eldiadecordoba.es

El Infoca controla junto a Cordobilla el primer fuego forestal del verano

En las labores de extinción en el paraje natural participan cinco medios aéreos y 35 especialistas. Las columnas de humo fueron visibles desde varias localidades



JOSÉ MANUEL CABEZAS | 21.06.2016 - 05:01

Las alertas saltaron al mediodía de ayer, poco después de las 13:00, cuando los servicios de emergencia recibieron el aviso de un incendio en las inmediaciones del embalse de Cordobilla, un lugar declarado Paraje Natural por la Consejería de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía. Lo que en un primer momento parecía una salida más de los bomberos para controlar las llamas originadas en una zona de pasto, se tornó en algo más grave de lo previsto habida cuenta de la rapidez con la que se propagaron las llamas y la

enorme columna de humo que comenzó a divisarse a varios kilómetros de distancia.

El incendio se originó por causas que se desconocen en las colas del embalse, en un paraje cercano a Las Mestas, al que se accede por la carretera de Jauja, en la margen derecha del río, pero fue de tal virulencia que rápidamente cruzó al otro lado y afectó al entorno del cortijo Burraco, ya en la provincia de Sevilla. Así, con dos columnas de humo completamente descontroladas y con los vecinos de Cordobilla en estado de máxima tensión ante lo que estaba sucediendo, los efectivos del Parque de Bomberos de Puente Genil tuvieron que pedir refuerzos con urgencia. Fueron apoyados por varias unidades del Infoca, además de por compañeros del parque comarcal de Lucena y de la Diputación de Sevilla.

El trabajo de los retenes se vio complementado con el apoyo de medios aéreos, concretamente dos aviones y tres helicópteros, mientras que la Policía Local y la Guardia Civil establecieron un perímetro de seguridad para reforzar el control sobre la zona afectada. En total, intervinieron hasta un total de 35 expertos en extinción.

El incendio, el primero en la provincia desde que se activó el plan Infoca, se propagó por un entorno de monte bajo y matorral de gran valor medio ambiental, no en vano el pantano de Cordobilla es un humedal protegido y está catalogado como zona de especial protección para la avifauna, que precisamente se concentra junto a la vegetación ribereña. Conforme avanzaron las horas, llegó incluso al término municipal de Aguilar de la Frontera. Tras más de siete horas de trabajos, los efectivos del Infoca dieron por controlado el fuego a las 20:25 y se retiraron los medios aéreos, si bien los terrestres se mantuvieron sobre el terreno.

El fuego, por otra parte, reavivó el debate sobre la seguridad de los vecinos de la aldea de Cordobilla, enclavada junto al pantano en una zona de pinares que la hacen muy vulnerable ante este tipo de situaciones.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

Declarado un grave incendio forestal cerca del embalse de Cordobilla

Por Redacción - 20/06/2016

Sobre las 14:00 de la tarde, se ha originado un grave incendio forestal cercano al pantano de Cordobilla, junto a "las Mestas". A lo largo de la tarde y debido al viento, el fuego se ha expandido por los matorrales y algunos olivos, alcanzando cada vez mayor fuerza. ESTÁ SIENDO INFORMADO POR GRUPO COMUNICA

Hasta el lugar se han desplazado un helicóptero de gran capacidad, dos aeronaves, agentes de medio ambiente, tres grupos de especialistas, un retén, una autobomba y varias dotaciones de bomberos de los parques de Puente Genil, Lucena y efectivos del parque provincial de Sevilla. IMÁGENES IMPACTANTES MAÑANA MARTES 21 JUNIO A LAS 20:30 HRS EN LOS SERVICIOS INFORMATIVOS – PUENTENIL TV, GRUPO COMUNICA

Conforme ha ido avanzando la tarde, el fuego se ha ido propagando hasta afectar a dos provincias y varios municipios (Puente Genil y Aguilar de la Frontera)

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

El espacio de creación joven "La Lonja", acogerá el día de la infancia y la participación

Por Redacción - 20/06/2016

El Espacio de Creación Joven La Lonja acogerá el próximo viernes 24 de junio, de 20:00 a 23:30 horas, el Día de la Infancia y la Participación, un evento que forma parte del proyecto educativo de democracia participativa Ágora Infantil que se ha llevado a cabo en los centros educativos José María Pemán, Castillo Anzur y Santiago Ramón y Cajal que ha estado dinamizado por la Asociación Consortium Local-Global y ha contado con el respaldo de las universidades de Málaga y Huelva y de la concejalía de Participación del Ayuntamiento.

A lo largo de la jornada se llevarán a cabo talleres gratuitos para la infancia relacionados con los grafitis, futbolín humano, patinaje con obstáculos, discoteca infantil y bebidas saludables, videojuegos, así como prácticas deportivas.

Agora Infantil es un proyecto piloto de participación en el ámbito local andaluz, dinamizado por la asociación Consortium Local-Global y respaldado por las universidades de Málaga y Huelva, un instrumento que permite la participación de los más jóvenes en la construcción, uso o gestión de espacios públicos desde la mirada de los escolares y de acuerdo con sus necesidades, donde las aulas son utilizadas como espacios de decisión.

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

Ayuntamiento de Puente Genil y "la Caixa" renuevan sus convenios de colaboración con la Escuela Miguel Ríos



Por Alberto - 20/06/2016

La Escuela Provincial de Atletismo Miguel Ríos ha renovado los convenios de colaboración que viene manteniendo en los últimos años con dos instituciones, Ayuntamiento de Puente Genil y la Obra Social de La Caixa. La firma de dichos convenios de renovación tuvo lugar el pasado viernes en la alcaldía en un acto que contó con la presencia del alcalde Esteban Morales, el director del área de negocios de "la Caixa", Rubén

Rodríguez-Arias, el director de la Escuela Provincial, Miguel Ríos y los concejales de Deportes de Puente Genil y Badolatosa, José Antonio Gómez y Paco Jiménez.

En primer lugar, el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, quiso recalcar "la importante labor que desarrolla Miguel Ríos con su Escuela Provincial en las provincias de Córdoba y Sevilla, inculcándole unos valores para su formación como personas". Una labor que viene siendo apoyada tanto por el Ayuntamiento como por esta entidad financiera.

La aportación entre ambas instituciones asciende a 5.500 euros en total, 2.500 por parte del Ayuntamiento de Puente Genil y 3.000 euros de "la Caixa". El responsable de la entidad, Rubén Rodríguez-Arias agradeció también "el trabajo de Miguel Ríos por y para el atletismo y los valores que representa, que es lo verdaderamente importante", según expresó Rodríguez-Arias.

Por último, Miguel Ríos, habló del Circuito Provincial de Cross que organiza anualmente y que se desarrolla por diferentes localidades de Sevilla y Córdoba. Un circuito de cross "único en España". Además destacó el crecimiento que sigue experimentando la Escuela Provincial de Atletismo que cuenta ya con más de 700 atletas y adelantó que el 90% de ellos ya han confirmado su continuidad la próxima temporada.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.ondaceropuentegenil.es

Grave incendio forestal en las inmediaciones del embalse de Cordobilla



Noticias | 20/06/2016 - 15:44 | Juan Carlos Campaña |

Efectivos del Plan Infoca, así como del Consorcio Provincial de Prevención y Extinción de Incendios de Córdoba, participan a esta hora en las labores de extinción del incendio forestal declarado sobre las 14:00 horas de hoy en el entorno del paraje de "Las Mestas", donde confluyen los términos municipales de Puente Genil, Badolatosa y Aguilar de la Frontera.

Según fuentes consultadas por Onda Cero el fuego ha afectado a la margen derecha de las colas del pantano de Cordobilla, muy cerca de "Las Mestas", en el término municipal de Puente Genil, aunque después se ha propagado también por la margen izquierda, en las inmediaciones del Cortijo llamado "El Burraco" de la provincia de Sevilla.

Al lugar se han desplazado varias dotaciones de bomberos y al menos dos helicópteros y dos avionetas junto a medios terrestres del Plan Infoca. También han prestado su apoyo miembros del 112 Emergencias, Protección Civil, Guardia Civil y Policía Local. Ante la virulencia de las llamas, que están consumiendo una zona de matorral y monte bajo, se ha solicitado también la intervención de bomberos del Consorcio Provincial de Sevilla.

Controlado

Sobre las 20:30 h. el incendio ha quedado controlado, aunque de momento no está extinguido completamente. Las labores para sofocarlo se han dilatado más de lo deseado debido al difícil acceso de la zona. Se ha requerido la ampliación de medios, llegando a desplazarse al lugar hasta un total de 35 profesionales. Un helicóptero de gran capacidad "Tango 4" se ha sumado también en las últimas horas a las labores de extinción. Con la caída del sol, el incendio ha quedado reducido a un pequeño foco en el término municipal de Aguilar de la Frontera. Los medios aéreos se han retirado, aunque los terrestres continúan con su trabajo y esperan extinguirlo definitivamente en el transcurso de las próximas horas. Algunas fuentes no oficiales sitúan en unas 10 hectáreas la superficie de terreno que ha quedado calcinada.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

SEIZ Andalucía Centro www.andaluciacentro.com

142 personas afectadas por la crisis se benefician de contratos de un mes en el primer semestre del año

El Ayuntamiento estudia ampliar el tiempo de duración de los empleos a dos o tres meses según los casos



Lunes, 20 Junio 2016 17:10 Redacción Andalucía Centro

142 personas de Puente Genil afectadas por la crisis se han beneficiado de contratos municipales de un mes en el primer semestre del año. De ellas, 92 han sido hombres y 44 mujeres, con una edad media de 46 años. La concejalía de Servicios Sociales ha gastado ya 228 mil euros de los más de 280 mil euros de fondos municipales presupuestados para el denominado Programa de Ayuda a Familias (PAF).

Según la concejala de Servicios Sociales, Pepa Ramos considera que con estos números "se están cumpliendo los objetivos del programa que va dirigido a aquellas personas que han estado trabajando toda su vida, que a causa de la crisis han agotado todos sus ahorros y que llegan desesperados a Servicios Sociales porque ya no tienen nada más". Este programa se complementa con las ayudas de emergencia social de las que se han beneficiado de enero a junio 397 usuarios. De ellos, 82 han recibido la ayuda de emergencia municipal y 68 de las ayudas económicas a las familias. Así pues, según ha informado la concejala de Servicios Sociales, el Ayuntamiento ha empleado ya casi 18 mil euros en ayudas económicas municipales y en evitar el corte de la luz y el agua a las familias.

Ramos reconoce que estas contrataciones municipales no resuelven el problema de las familias pero "sí alivian su casuística especial". En este sentido, la edil ha avanzado que se estudiará, de cara al próximo ejercicio presupuestario, ampliar el periodo de contratación a dos o tres meses para los casos de familias más necesitadas, previo informe de los servicios técnicos.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

minuto 90

www.minuto90.com

Moreira, Manu Díaz y el nipón Mekaru miran al Ángel Ximénez

Los tres jugadores podrían convertirse de manera inminente en los primeros fichajes del equipo

20 de junio de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez Puente Genil no es ajeno a los movimientos en el mercado de fichajes que otros equipos de la ASOBAL empiezan a realizar en esta época veraniega para reforzar sus plantillas. Y es que pese al anuncio hace una semana del acuerdo con Quino Soler para que se siente en el banquillo del conjunto pontanés y a la fecha prevista para su presentación ante los medios, que será este martes a las ocho de la tarde en las instalaciones del Pabellón Municipal "Alcalde Miguel Salas", la junta directiva ha trabajado intensamente en las últimas jornadas y en consonancia con el nuevo técnico en el capítulo de altas y bajas para la campaña próxima.

El club necesita, como mínimo, cuatro fichajes con los que reforzar el pivote, la primera línea, y un extremo derecho. Y a falta de confirmación oficial, el club está muy cerca de cerrar distintos acuerdos con Tomás Moreira, Manu Díaz, y el japonés Atsushi Mekaru. El primero, pivote de 24 años procedente del Villa de Aranda, llegaría a Puente Genil para ser el complemento de Ángel Paraja en dicha demarcación. El asturiano se encargaría de las labores ofensivas y el prometedor refuerzo de las defensivas, aunque es beneficioso saber que ambos podrían permutar sus aportaciones dado que se les da bien ambas tareas. El segundo es un joven jugador que llegaría bajo petición de Quino Soler tras haberle entrenado en el Balonmano Torcal Antequera para dar descanso a un Jose Cuenca que necesita, pese a sus buenas aportaciones, minutos de descanso para entrar con más frescura a los partidos en ciertos momentos. Y el tercero, sería el toque exótico, aunque se trata de un jugador para la primera línea avalado por Antonio Carlos Ortega —seleccionador japonés en el Asiático disputado en enero — y que tiene experiencia en Europa tras haber jugado en la liga húngara.

Estos tres refuerzos serían sólo algunos de los que el club anunciará en días venideros. Porque también está a pleno rendimiento para encontrar un jugador zurdo para la primera línea. El club ha manejado dos opciones: la de un jugador holandés —cuyo nombre no ha trascendido- y la de un jugador con pasaporte croata y de origen bosnio, Martino Kordic. Este último, de 24 años, ya estuvo a prueba en el ABANCA Ademar León el verano pasado y fue descartado por Rafa Guijosa. Ahora en Puente Genil, si todo llegara a buen puerto, podría demostrar sus cualidades. Asimismo, la llegada de Quino Soler también significaría la posible incorporación al Ángel Ximénez de jugadores de confianza que, entre otras ventajas, den amplitud a la plantilla. Es el caso de Alberto Castro y Yoel Moreno, jugadores del conjunto de la ciudad del Torcal y que reforzarían la primera línea y el pivote respectivamente.

Además, y en cuanto a la presencia de jugadores locales, el club parece que finalmente contará con Fran Bujalance, quien renovaría su vínculo con el club, y Jesús Melgar, quien regresaría al conjunto pontanés tras su buena campaña en el Balonmano Aguilar. Sin embargo, todas estas informaciones tendrán carácter oficial de manera escalonada en los próximos días.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



El reencuentro de Nacho Moya y Quino Soler

Tras cerca de una década volverán a compartir vestuario, ahora de lateral a técnico, después de ser compañeros en Antequera, por lo que "nos conocemos bien y sé que aportará un punto de madurez al equipo" Nacho Moya aplaudiendo a la afición de Puente Genil con el luso Fortes, que no seguirá, a la izquierda



David Jurado 20/06/16 14:25

Si alguien en el vestuario del Ángel Ximénez conoce bien a Quino Soler ese es Nacho Moya. Fue el último en renovar, curiosamente el club lo comunicó el mismo día que anunció la contratación del nuevo técnico, aunque "ya habíamos firmado unos días antes". Así afrontará su cuarta temporada en Puente Genil, que ya es "mi segunda casa", una campaña que afrontará con "ilusión" junto a un Quino Soler que "aportará un punto de madurez" al equipo.

Moya coincidió con el nuevo entrenador del club pontanense hace nueve años en el BM Antequera, justo en las dos últimas temporadas como jugador de Soler, al que pasará de tener como compañero a técnico. "Yo entonces sólo tenía 18 años y Quino era un jugador con mucha experiencia, algo que ahora también trasladará desde el banquillo en un proyecto más andaluz y que puede salir bien", ha indicado Moya.

"Nos conocemos bien y eso también me hacer estar más ilusionado. Sé qué tipo de juego le gusta", ha apuntado Nacho Moya, para describir el modelo de los equipos de Quino Soler, que se distinguen por tener "mucha disciplina táctica en ataque y jugar rápido", mientras que "las defensas son abiertas y activas". Será "más o menos como el juego que se hacía en el Antequera de hace una década", en el que la principal consigna era "anticiparse al rival", algo que ha recordado que "ya se vio en Puente Genil con Fernando Barbeito al principio de la segunda vuelta de su primer año aquí", algo que "funcionó bien porque se ganaron seis partidos seguidos".

Moya añadió que es "un orgullo seguir aguí por la confianza que la directiva me da. Lo daré todo después de un año irregular en el que sufrimos mucho", ha añadido un Nacho Moya que en noviembre cumplirá 28 años y que espera que de cara al futuro "se haya aprendido de los errores para que el club vaya a más en la Asobal".